



# Welcome 通信 2010 vol.2

2010年9月18日

テーマ ～ 福音宣教 ～

2010年10月31日(日)

成城教会の「オープンチャーチ」の日とし、たくさんの方々をお迎えしましょう。  
「Welcome 缶バッジ」をつけて歓迎し、福音を伝えましょう。

## ★福音川柳ありがとうございました

応募総数 215 句

およせいただいた全ての句を信仰生活の生の声として、Welcome Day 当日に掲示いたします。また、この中から、ポスターのキャッチフレーズとして、「なやむより 側においでと イエス様」を選ばせていただきました。たくさんのご協力ありがとうございました

## ★Welcome 献金のお願い

9月18日(土)より、毎主日のミサ後、Welcome 献金をはじめます。教会にお越しになられる方々をおもてなしできるように、皆さまのご協力をお願いいたします。

## ★Welcome 缶バッジ

まだWelcome 缶バッジをお持ちでない方は、お配りいたしますので、記名のうえお受け取りください。バッジをつけて「ようこそ」のところで、新しい方をお迎えしましょう。

## ★ボランティア募集

いよいよ、Welcome Day 当日まで、残すところ1か月余りとなりました。これから、会場設営係、受付係など、様々なボランティアを募集してまいります。信徒の皆さまのご協力なしでは、多くの方をお迎えすることはできません。ふるってご参加くださいますよう、お願いいたします。

Welcome Day 企画委員会